
建設常任委員会

視察報告 駅舎改築をするなら、障がい者にやさしい駅を

港湾・高速道路が企業誘致の推進力？(中津市)

日本製紙・王子製紙のばい煙問題で
共産党国会調査団が立ち入り調査

　
一
０
月
九
日
か
ら
一
三
日
ま
で
、
村
上
議
員

が
所
属
す
る
市
議
会
建
設
常
任
委
員
会
が
、
ま

ち
づ
く
り
の
先
進
事
例
の
研
究
の
た
め
、
大
分

県
中
津
市
、
福
岡
県
北
九
州
市
、
同
福
岡
市
の

三
箇
所
を
行
政
視
察
し
ま
し
た
。
そ
の
内
容
を

お
知
ら
せ
し
ま
す
。

　
中
津
市
で
は
、
企
業
誘
致

と
城
下
町
の
風
情
を
生
か
し

た
ま
ち
づ
く
り
、
北
九
州
市

で
は
勝
山
公
園
の
再
整
備
、

紫
川
の
リ
バ
ー
サ
イ
ド
整
備

に
つ
い
て
、
視
察
し
ま
し
た

。

　
一
番
釧
路
市
に
参
考
と
な

る
と
思
え
た
の
は
、
福
岡
市

の
地
下
鉄
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー

の
取
り
組
み
で
し
た
。

　
天
神
地
区
の
地
下
鉄
駅
を

見
て
回
り
ま
し
た
が
、
点
字

ブ
ロ
ッ
ク
だ
け
で
は
な
く
、

視
覚
障
が
い
者
の
た
め
の
音

声
放
送
、
点
字
に
よ
る
料
金

表
の
設
置
、
車
椅
子
で
も
十

分
通
れ
る
広
さ
を
確
保
し
た
改
札
口
や
、
ホ
ー
ム
ま
で

直
接
い
け
る
エ
レ
ベ
ー
タ

ー
な
ど
、
随
所
に
工
夫
が

施
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

　
釧
路
市
は
、
鉄
道
高
架

や
駅
舎
橋
上
化
な
ど
を
検

討
中
で
す
が
、
両
案
と
も

採
用
せ
ず
、
む
し
ろ
障
が

い
者
に
や
さ
し
い
駅
づ
く

り
こ
そ
行
う
べ
き
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

中津市ではこうした昔ながら
の街並みを残すために補助金
制度を作っています。

紫川に浮かぶ市民ステー
ジ、コンサートやイベン
トに活用されています。

　
中
津
市
は
、
東
九
州
自
動
車
道
の
整
備
が
進
む
中
、
港
湾
と

の
タ
イ
ア
ッ
プ
で
ダ
イ
ハ
ツ
自
動
車
の
工
場
誘
致
を
成
功
さ
せ

た
と
の
こ
と
で
、
視
察
を
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　
し
か
し
、
ダ
イ
ハ
ツ
自
動
車
の
進
出
は
、
高
速
道
路
や
港
湾

と
い
う
よ
り
は
、
「
広
い
土
地
」
「
労
働
力
の
確
保
」
「
ア
ジ

ア
市
場
に
近
い
」
と
い
う
利
点
を
生
か
し
て
北
九
州
一
帯
で
す

す
む
自
動
車
工
場
の
進
出
ブ
ー
ム
の
一
環
（
ト
ヨ
タ
は
小
倉
・

宮
田
・
苅
田
に
進
出
、
日
産
は
苅
田
、
ダ
イ
ハ
ツ
は
中
津
、
久

留
米
に
進
出
）
で
す
。
し
か
も
、
当
初
は
エ
ン
ジ
ン
工
場
も
中

津
に
と
い
う
声
が
あ
り
な
が
ら
、
労
働
力
不
足
か
ら
久
留
米
に

変
更
に
な
る
な
ど
、
決
し
て
順
風
満
帆
と
い
う
わ
け
で
は
な
い

こ
と
も
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

釧路港よりはるか
に小さいながら、ダ
イハツの車の出荷で
急成長する中津港

中津をとりまく高速道路構想

　
九
月
議
会
の
一
般
質
問
で
村
上
議
員
が
取
り
上
げ
た
製
紙
工
場

の
違
法
ば
い
煙
の
問
題
に
関
し
て
、
一
０
月
九
日
、
党
国
会
調
査

団
が
、
両
工
場
の
立
ち
入
り
調
査
を
行
い
ま
し
た
。
こ
の
調
査
団

に
は
、
紙
智
子
参
議
、
真
下
紀
子
道
議
、
は
た
や
ま
和
也
党
道
政

策
委
員
長
、
市
田
書
記
局
長
秘
書
、
梅
津
則
行
市
議
な
ど
が
参
加

し
ま
し
た
。
（
村
上
議
員
は
視
察
の
た
め
参
加
で
き
ず
）

　
紙
さ
ん
は
、
「
違
反
が
わ
か
っ
た
時
点
で
報
告
し
、
適
切
な
指

導
を
受
け
る
べ
き
だ
。
誰
が
指
示
し
て
改
ざ
ん
が
行
わ
れ
た
の
か

明
ら
か
に
さ
れ
て
お
ら
ず
、
問
題
点
が
残
っ
て
い
る
」
と
指
摘
し

て
い
ま
す
。

　
一
連
の
調
査
の
の
ち
、
大
楽
毛
西
会
館
で
は
党
国
会
調
査
団
と

周
辺
住
民
と
の
懇
談
会
も
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
こ
う
し
た
調
査
や
地
域
住
民
の
声
を
も
と
に
、
国
会
で
は
市
田

書
記
居
長
が
追
及
を
し
て
い
く
予
定
で
す
。
と
く
に
、
北
海
道
や

市
な
ど
が
、
「
ゆ
ゆ
し
き
問
題
だ
が

、
人
体
に
は
影
響
も
な
い
の
で
、
強

力
な
行
政
命
令
は
出
せ
な
い
」
と
の

消
極
的
な
姿
勢
の
な
か
、
企
業
の
責

任
で
健
康
調
査
を
行
わ
せ
る
こ
と
な

ど
が
重
要
で
す
。
ま
た
、
国
会
の
動

き
と
連
動
し
て
、
村
上
市
議
は
さ
ら

に
市
政
の
場
で
も
取
り
上
げ
て
い
く

予
定
で
す
。
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